

あしたか通信

令和元年9月30日 第77号 発行：静岡県立あしたか職業訓練校

vol.77

さあ、いよいよ本格的に就職活動がスタート！！



夏休みが終わり、訓練生が元気な姿で本校に戻ってきました。

夏休み期間中は、家族でどのような会社でどのような仕事に就きたいか話し合い、地元のハローワークに出向き求人状況を確認するなど、就職に向けた準備を着々と進めてきたことと思います。

また、コンピュータ科の野村誠君、生産サービス科の佐野涼君、山本大瑤君、遠藤瑞穂さんは、あしたか職業訓練校PR隊の隊員として、母校の校長先生などに日頃の訓練の様子などを報告するとともに、本校のPRをし、立派に任務を果たしてくれました。

さて、9月から就職面接会が始まり、本格的に就職活動がスタートしました。就職活動を前に9月3日には就職活動出陣式を開催しましたが、ハローワーク職員による講話や代表者による就職内定獲得に向けた決意表明、訓練生全員による頑張ろう三唱を行ったことで、就職への意識が高まったのではないかと思います。

本校は、40年に渡り、約1500人の人材を企業に輩出してきました。多くの先輩方が、頑張ってきたお陰で、あしたか職業訓練校で一生懸命訓練を受けてきた生徒ならば大丈夫とってくれる企業も沢山ありますし、また、訓練生の努力に対しては指導員の先生方をはじめ、職員一同全力で支えてまいりますので、自信を持って就職活動に臨んでほしいと思っています。

就職は自立に向けた一歩です。これからの人生が豊かで、希望に溢れるものとするために、自分に合った、働きやすい職場に就職できるよう切に望んでおります。

令和元年9月30日

校長 小野 泰嗣

各科・コース訓練内容

コンピュータ科

夏休み明けからはExcelVBAを使ったオセロゲームの作成、11月の日商簿記検定に向けた訓練等を行っています。オセロゲームはどのような仕様にするか、アルゴリズムをどうするかなど訓練生同士で話し合い、プログラムを考え悩みながら製作をしています。また、9月にコンピュータ科のパソコンが更新され、実習環境が向上しました。

合同就職面接会に参加するなど、就職活動も本格的に始まりました。本年度の訓練生は、希望する職種もほぼ固まり、これからは希望の職種に就職できるように個々の技能・技術を磨き、訓練に取り組めます。



生産サービス科 機械操作コース

入校当初より手工具や測定具を使い、安全性と正確性を学ぶために基本技能の習得を行ってきました。6、7月はアビリンピック静岡大会に向け、種目ごとの練習に励んできました。9月から旋盤、フライス盤等の工作機械や溶接の実習が始まりました。就職活動も本格的に始まり、就職面接会、会社見学、職場実習、採用試験に向け、技能、技術の習得、接遇練習など頑張る準備をしています。訓練生同士で励まし、コース全体としていい雰囲気になっています。例年、企業から高い評価を受けていますので全員がよい形で就職できるよう、集中して訓練に取り組めます。



主な学校行事

生産サービス科 加工組立コース

加工組立コースは、9月まで木工を中心とした訓練を行ってきました。始めて間もない時は、不慣れなことも多かったですが、今では木工に必要な道具はほとんど使うことができるようになり、木製のランチョンマットや本棚を製作しました。

また、7月に開催されたアビリンピックでは木工競技と製品パッキング競技で最優秀賞を受賞することができました。最優秀賞を受賞した訓練生は11月に開催される全国大会に出場します。

清掃実習や介護実習など新しい訓練も増えてきますが就職に向けて精一杯頑張ります。



生産サービス科 流通・環境コース

流通環境コースでは、7月のアビリンピック静岡県大会に、縫製競技に4名、販売実務競技に2名の訓練生が参加し、縫製競技では3名が入賞し、うち1名が全国大会に出場することになりました。

9月以降は、流通実習がメインとなり、挨拶練習、接客マナー、レジスター操作、品出し、陳列等、流通バックヤード業務の実践的な訓練を行っています。

これから、職場実習も始まり、それぞれの職場で個々の課題が出てくると思われまますので、その都度、課題達成のために必要な訓練を取り入れていく予定です。



主な学校行事

- ・ 8月3日 ~ 9月1日 夏季休校
- ・ 9月3日 就職活動出陣式
- ・ 9月6日 防災訓練

9月3日に就職活動出陣式が行われました。ハローワーク沼津から講師を招き、『障害者雇用に関する諸制度及び障害者雇用を取り巻く本県の現状』について講話を行いました。決意表明やがんばろう三唱も行い、今後の就職活動に向けて気合を入れました。

9月6日には東部地域局に協力をいただき、防災訓練と防災講話、起震車による地震体験を行いました。防災講話では近年予測される大地震の怖さや災害時の対策などを聴き、地震体験では震度6弱の揺れを体験しました。経験したことのない揺れに訓練生からは「怖い」、「びっくりした」などの感想がありました。



生産サービス科 流通・環境コース |さん

- ① 今はどんな訓練をやっていますか
商品の陳列、レジ打ちの訓練などを行っています。
- ② どんな仕事をしてみたいですか
ホテルの裏方や事務の仕事をしてみたいです。
- ③ 訓練でどのようなことを身につけたいですか
仕事に就くための技能はもちろんですが、コミュニケーション能力なども学びたいです。
- ④ 休日はどう過ごしていますか
寮生活中は、アニメのDVDを見たりしています
帰省時にはバレーボールや陸上競技などで体を動かし、リフレッシュしています。

